

L'empreinte de la famille

C'est le thème de l'édition du Congrès UNIV qui rassemblera des étudiants du monde entier à Rome, en 2016. Saint Josémaria fut à la source de mouvement en mai 68.

18/11/2015

L'UNIV, qui répondit en 1968 à l'appel de saint Josémaria, rassemble désormais tous les ans à Rome près de 3.000 étudiants. Ils ont l'occasion de se retrouver dans un creuset d'idées créatrices, au contact du

patrimoine culturel, spirituel et artistique de la ville de Rome.

Ces universitaires vont « plancher » cette année sur « L'empreinte de la famille ».

L'UNIV Congress 2016 propose une réflexion profonde sur l'importance de la famille qui est non seulement la cellule de base de la société, mais le fondement et le modèle réels de toute vie sociale. Si les sociétés arrivent à ressembler chaque fois plus aux familles et devenir des lieux de rencontre et de solidarité, elles seront en mesure de dépasser toute issue individualiste et d'avoir des visées plus optimistes sur l'avenir.

Ce congrès international, point de ralliement de la communication et du débat universitaire, tient à favoriser le dialogue sur les questions essentielles concernant aujourd'hui la personne et la culture.

Il aura lieu à Rome durant la Semaine Sainte pour que les participants aient l'occasion d'entourer le Saint-Père, au cœur de la chrétienté.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/empreinte-de-la-famille/> (22/01/2026)